



Retour sur le séjour au Chambon des 6èmes

publié le 27/02/2023

En septembre dernier, dans le cadre d'un projet autour de la cohésion, l'ensemble des élèves de sixième est parti deux jours au Chambon. Encadrés par des personnels du collège et des éducateurs, ils ont pu développer leurs compétences et pratiquer diverses activités sportives.

A leur retour, afin de travailler les compétences d'écriture et de lecture à voix haute, les élèves de 6D, répartis par groupes, ont rédigé différents textes, relatant les expériences vécues au cours de ces deux journées.

Nous vous invitons à découvrir le fruit de leur travail en cliquant sur les liens suivants.

L'escalade

<https://youtu.be/WPdJty55iLQ>

La veillée 1

<https://youtu.be/qmme4ijgIV4>

La veillée 2

<https://youtu.be/Ku4S4FLHxww>

Accrobranche et tyrolienne

<https://youtu.be/5DfcFtjJ3AY>

Tir à l'arc

https://youtu.be/5G6GS_mglA



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.